
Sr, Director de EL MUNDO,
La Habana,

Muy señor mío:
Con no poca(sorpresa he leído en su editorial de hoy quo no ton

go opinión definitiva acerca del proyecto de un banco de emisión.
Nace mi sorpresa de que nadie me ha interrogado sobre eso impor

tante asunto, y , como es natural, jfv, nadie he manifestado lo que do 
ól pienso*

Si mis opiniones, en lo quo so refiere a nuestra hacienda públi
ca tuvieran algún valor quo los permitiera ser recordadas, 3Í podría '
saberse do antemano quo miro y he do mirar con gran temor ose o cual
quier otro proyecto qiie tenga por base ol restablecimiento de la cir
culación fiduciaria*

-Oreo que hace mucho tiempo quo seguimos ol peor camino en lo to
cante a nuestra Hacienda, Pero, como no gusto do perder1 el tiempo a 
sabiendas, nada digo, puos veo que la corriente general, y por tonto
la corriente irresistible en estas materias, va por otros cauces, 

suMucho celbraró ser yo ol equivocado.
Lo ruego que publique estas líneas, y por ello le doy las gracias! 
Su más atento s, s,

Enrique Josó Varona,
Vedado, 17 de mayo de 1914, ^
( ) Oarta publicada en EL MUNDO del 19 de mayo de 1914,


